
1 学校の様子

2 教育活動と子供の様子

3 教職員

　共に肯定的回答が8割を超えたことは、教職員にとってとても大きな励みです。しかしながら、「あまり達成されてい
ない」という回答も約1割あることを厳粛に受け止め、今後も児童・生徒一人一人に寄り添う指導を心がけてまいりま
す。また、学校で起きたトラブルについて学校から説明いたしますので、お子様の声だけで判断されず、学校と家庭で正
しい情報を共有して同じ目標で対応していけるよう、ご理解とご協力をお願いします。日中、こちらからの連絡にご多用
のところ折り返しのお電話に感謝申し上げます。
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　問２と３の肯定的回答が7割を下回りました。休校および分散登校期間中の課題配信が十分でなかったことや、学校再
開後も子供同士の対話や休み時間の過ごし方等に制約があったことも考えられます。今年度、学園全体で行った道徳研修
を生かし、コロナに関する誹謗・中傷防止の指導も継続し、いじめ根絶に努めてまいります。同時にICTを効果的に活用
し、児童・生徒一人一人が「できた」「わかった」が実感できる授業づくりに向け、授業改善に努めてまいります。小中
一貫教育校としての学校行事の見直しも図っていきます。

5 教職員は、生徒のことをよく理解しようと
していますか

6 教職員は、様々な事柄について、迅速に、
誠意をもって対応していますか
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学校は、授業以外の教育活動に熱心です
か

3

4

学校は、生徒が明るく、落ち着いた雰囲気
になっていますか

　今年度はコロナの影響で学校公開の機会が少なく「わからない」との回答が15%に及びました。分散登校や通常登校に
戻った時、児童・生徒に心のアンケートを実施し、面談を行うなどして心のケアに努めた結果、大きな問題行動もなく過
ごすことができました。そこには保護者の多大なる協力があったことに深く感謝しています。生徒の約9割が肯定的な評
価をしていることが、今の渋谷本町学園の落ち着いた学校生活を表しています。今後も児童・生徒が過ごしやすい環境整
備に努めてまいります。
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2 学校は、内容が理解できるように授業を工
夫していますか

学校は、生徒に他者理解や思いやりの心を
育てる教育をしていますか
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令和2年度 渋谷区立渋谷本町学園 学校評価集約

学校評価にご協力いただき、ありがとうございました。保護者・地域の方々の集約をご報告します。今年度はコロ

ナウイルス感染症の関係で、従来と教育活動が大きく異なり、昨年度との単純比較ができないため、単年度の報

告となります。いただいた貴重なご意見は今後の教育活動に反映させてまいります。

グラフの見方

☆全体的な傾向☆

コロナ禍での学校の対応にご賛同や激励のお言葉をたくさん頂戴し、大変

嬉しく思います。全体的に肯定的なご意見を多く頂戴する一方で今年度、学

校行事や授業参観等の機会がなく「わからない」の回答が大幅に増えました。

保護者の皆様には大変ご心配やご不便をおかけし申し訳ございませんでした。

来年度以降、学校の様子がご覧いただけるよう内容等を工夫してまいります

ので、ご協力をお願いします。

渋谷区共通項目
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4 教育環境整備

5 家庭・地域との連携

小中一貫教育校に関する回答のまとめ

No.

11

12

13

14

15

　約3割が設問10に「わからない」と回答しましたが、コロナ禍でもPTAの皆様や学校運営協議会の皆様があたたかく学校
を見守り、支えてくださったことに感謝申し上げます。このような状況だからこそ今後一層、学校と家庭の連携が不可欠
となりますので、情報交換を密にできるようご協力をお願いします。また、学校の様子がわかりづらいと複数の自由意見
に対して、今年度一部できなかった授業公開や面談などの開催方法に工夫を加え、お子様の様子をしっかり伝えてまいり
ますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

　この項目の肯定的評価が最も高い結果となりました。来年度10年目となる本校は施設的には新しいですが、今後も日常
的な施設点検を行い、安全確保に努めます。体育館の大規模工事も無事終了しました。一方で、自然災害における対応に
ついては地域を含めて訓練を重ねる必要があります。今一度災害時の対応についてホームページでご確認ください。ま
た、限られた施設を約800人の児童・生徒が利用する関係で、特に小学校の放課後校庭開放や中学校の部活動に一部支障
が出ていますが、引き続き協議してよりよい方法を模索します。

9
学校は、教育の方針をわかりやすく伝えて
いますか。（学校だより、学年だより、ホー
ムページ、保護者会など）

10 学校は、家庭・地域の協力を得て、教育活
動を推進していますか。
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7 学校は、生徒の安全に対する配慮をしてい
ますか

8 学校には、教育に必要な施設・設備が整っ
ていますか

質問項目

思いやりや助け合いの心が育ったか

上級生は下級生の手本となる意識が高まっているか

下級生は上級生にあこがれの気持ちが高まっているか

小学生は渋谷本町学園中学校進学に不安があるか

教職員間で互いの良さを取り入れる意識はあるか

渋谷本町学園独自項目

→11から14の肯定的な回答は約5割程度に、15については3割にとどまり、全項目において4割以上が「わからない」との

回答でした。今後、皆様にわかりやすい質問項目に見直していきます。

〇今年度、校長を筆頭に学園が一丸となるよう、研修会や会議を通して小中の垣根をなくし、学園全体で取り組む教職員

の意識改革を強化しました。

☆開校10年目を迎えるにあたり、一貫校の趣旨の再確認と新たな特色を打ち出し、情報を発信していきます。
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